

Heiltherme Bad Waltersdorf feiert mit Mitarbeitern für „Herzkinder“

Jährlich veranstaltet die Heiltherme Bad Waltersdorf ein Sommerfest für ihre rund 240 Mitarbeiter. Doch neben kulinarischen Genüssen und Spaß wird hier nicht auf jene vergessen, die es im Leben nicht so einfach haben. Deshalb darf auch die Tombola beim Sommerfest nicht fehlen – deren Einnahmen jedes Jahr einem anderen Sozialprojekt zugute kommen.



Heuer wurden hier stolze 2.220 Euro „erspielt“, die dem Verein „Herzkinder“ übergeben wurden. „Herzkinder Österreich ist eine Plattform, die Hilfe, Antworten und wichtige Informationen bietet und betroffenen Eltern zu Hoffnung und neuem Mut verhilft. Ich freue mich sehr, dass wir hier unterstützen können“, betont Heiltherme-Geschäftsführer Gernot Deutsch. ■

Gemeinsam feiern, gemeinsam Gutes tun bei der Heiltherme Bad Waltersdorf
Foto: Heiltherme Bad Waltersdorf

